

Un changement affiché... Pourtant, les licenciements continuent!

LA DIRECTION GENERALE TOMBE LE MASQUE!



Jeudi 20 février : le nouveau directeur a clairement affiché un changement dans la manière de diriger l'établissement de Verallia Chalon.

Vendredi 21 février : la CGT le lui a fait remarquer oralement lors de la reprise de la réunion de CSE.

Lundi 24 février : la CGT a confirmé par écrit dans un son flash CSE le changement affiché par le directeur.

Puis, mardi 25 février, la direction générale est ressortie du bois, pour montrer son vrai visage et réaffirmer son commandement par la terreur, la répression! Le naturel est revenu au galop! Un huissier est allé au domicile d'un élu CGT en repos, et en présence de sa famille, pour lui signifier sa nouvelle mise à pied conservatoire dès le 25 février et sa nouvelle convocation à entretien préalable à sanction disciplinaire pouvant aller jusqu'au licenciement le mardi 3 mars à 11h!

Mercredi 26 février : la direction convoque un CSE extraordinaire le jeudi 5 mars à 14h pour donner un avis sur le licenciement de ce salarié.

<u>Motif invoqué</u>: la direction apprend des faits nouveaux sur le droit d'alerte amiante... quels faits nouveaux ? Rien de plus que la direction ne savait, à savoir que les résultats des analyses datent du 7 novembre et que la direction n'en ait été informée que le 6 janvier...

Alors que tout le monde dit vouloir le retour au calme, rassurer, calmer le jeu... la direction réouvre les hostilités en ressortant des faits passés.

Pour la CGT, c'est une véritable déclaration de guerre. La CGT prend le parti d'informer l'ensemble des salariés et organisations syndicales de Verallia de la situation pour bien comprendre les enjeux à venir.

La réalité des faits est simple : La direction voudrait faire porter l'activité syndicale collective sur quelques élus seulement en les attaquant individuellement, pour qu'a l'avenir, les relations sociales à Verallia se limitent à des négociations où les organisations syndicales seraient tenues en laisse, comprendre : ne revendiquez pas trop et surtout n'agissez pas trop sinon... on vous tapera dessus individuellement.

Il ne peut y avoir 2 discours!

Un discours d'apaisement au niveau de la direction locale... et des attaques permanentes et systématiques de la direction générale de Verallia...

Parlez-en entre-vous, et faites remonter à vos délégués CGT vos impressions, ressentis, souhaits...

Lundi après-midi la CGT se réunira pour décider des suites à donner à cette nouvelle attaque invraisemblable de la direction générale !

Le syndicat CGT de site du verre Emballage de Chalon s/s

Le 28 février 2020